



ぼく清チーム準優勝 県下少年野球大会

第1回県野球スポーツ少年団県選抜大会が4月28日富士川緑地公園グランドで48チームが参加して開かれました。

ぼく清少年団チームは元気いっぱい決勝戦まで勝ちすすんだが、惜しくも敗れ準優勝して銀メダルを獲得しました。

初夏を思わせるような好天に恵まれた5月13日の日曜日、田子の浦港の鈴川埠頭で元吉原校区の子どもたちの「写生大会」が開かれました。子どもたちは、港に入出するいろいろな船を見ながら、無心に筆を走らせ、画用紙いっぱいにスケッチしていました。

子ども写生大会



ふたえさく 二重作画伯、富士山の絵を寄贈

フランス国際展や、ル・サロン展などに出品し、数々の賞を受けている富士宮市人穴在住の二重作龍夫画伯から洋画50号が

このほど市に贈られました。二重作画伯は日展、国画会、新世紀展などに出品、連続入選するなど日本画壇を代表する一人です。



女性初の金メダル

技能オリンピック全国大会「配管」の部門で初めて女性の金メダリストが誕生しました。この女性は、市内吉原4丁目14-14、配管業岩間美徳さんの長女美千代さん（20歳）で、このほど市役所を訪れ、渡辺市長に報告をかね金メダルを披露しました。

美千代さんは来たる9月、アイルランドで開かれる技能五輪大会に日本を代表して出場します。

市長相談は

6月12日（火）13：00～15：00
市役所2階市民ホール